



Hearonymus



NEW
AUDIOGUIDE (E)

BURGFÜHRUNG. BURG LAUDECK. LADIS. CASTLE TOUR. LAUDECK CASTLE. LADIS.

Eine kleine Reise in die Vergangenheit rund um die geschichtsträchtige Burg Laudeck im charmanten Bergdorf Ladis gefällig? Dann aufgepasst! Bei einer Burgführung erfahren große und kleine Abenteuerer die Geschichten hinter den beeindruckenden Mauern.

Hört, hört: Die Burg Laudeck ist ganz schön smart.

Mit der kostenlosen Hearonymus-App wird das Smartphone plötzlich zum modernen Audioguide. Parallel zur deutschen Burgführung können nun Gäste, mit Smartphone und Kopfhörern ebenfalls an den spannenden Geschichten rund um die Burg in Englisch teilhaben. Hinein ins Hörvergnügen!

Führungen:

Jeden Mittwoch ab 15. Juni 2022. Von 9.00 bis 12.00 Uhr (letzte Führung um 11.00 Uhr). Max. 25 Erwachsene + Kinder pro Gruppe. Erwachsene 4,00 €. Kinder bis 14 Jahre frei.

Kopfhörer für englischsprachigen Audioguide 2,50 €.

Rechtzeitige Anmeldung im Infobüro unbedingt erforderlich.

Want to go on a little journey back in time of the Laudeck castle with its long standing history in the charming little mountain village of Ladis? Then let's go! During a tour of the castle, adventurers of all ages can find out more about the history of this impressive structure.

Prick up your ears! The Laudeck castle is quite smart.

With the free Hearonymus app your smartphone turns into a modern audioguide. At the same time of the German castle tour, guests can also enjoy the exciting stories of the castle in English. All they need is a smartphone and earphones. Check it out!

Guided tours:

Every Wednesday from 15 June 2022. From 9am to 12noon (last tour starts at 11am). Max. 25 adults + kids per group.

Adults: €4.00. Kids up to the age of 14 are free.

Pair of headphones for the English audioguide: €2.50.

Registration in time at the Info Office Ladis necessary.